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Beitrag von „Remember68“ vom 20. Februar 2018, 09:53

Verstehe eure Gedanken jetzt nicht ganz. Für eine Augliederung braucht man doch eine
außerordentliche Mitgliederversammlung, oder? Da müssten doch dann x % der Mitglieder
anwesend sein um überhaupt beschlussfähig zu sein. Man bläht also die Mitgliederzahl
absichtlich auf, damit man im Fall der Fälle noch mehr Risiko in der dann größeren Masse hat?
Wäre doch einfacher, keine Werbung zu machen, sondern die Leute persönlich zu rekrutieren
um sich seiner Sache sicher zu sein?!
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